

undefined - samedi 15 juin 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Après Les Soirs de musiques, les expositions se préparent

Françoise Granjon



Lazy Bird Swing Band, un groupe de musiciens aux tendances jazz manouche pour clore Les Soirs de musiques à la chapelle d'Illins. Photo Le DL/Françoise Granjon

La 12^e édition du festival Les Soirs de musique à Luzinay s'est clôturée ce samedi 8 juin. L'occasion de revenir sur cette manifestation et d'évoquer les prochains rendez-vous de La Chapelle d'Illins culture et patrimoine avec Christine Dallacosta.

L'association La Chapelle d'Illins culture et patrimoine à Luzinay a refermé les portes de son festival Les Soirs de musiques ce samedi 8 juin. Un évènement annuel qui a fêté son 50^e concert lors de l'ouverture de cette 12^e édition. Entretien avec Christine Dallacosta et les autres membres du bureau.

Combien de concerts pour cette édition 2024 ?

« Nous avons proposé quatre soirées et quatre concerts, pour cet évènement annuel phare de notre association, Les Soirs de musique, avec des artistes aux talents différents, dans des registres musicaux variés : La Galopine (tradition irlandaise et celtique), qui ouvrait Kaimaklis, (tradition grecque), Maradraq (musique traditionnelle) et Lazy Bird Swing Band (jazz manouche) en clôture. »

Quels seront les prochains évènements organisés par l'association ?

« Nous organisons en général deux week-ends d'exposition, lors desquels des artistes peintres ou des sculpteurs ou autres créateurs exposent leurs œuvres, sur les mois de septembre, en relation souvent avec les Journées du patrimoine Cet évènement est intitulé Les Expositions temporaires et il donne l'opportunité aux visiteurs de découvrir des artistes locaux et à ces derniers de faire découvrir leur talent et leur passion. »

Dans quel lieu ?

« Toutes ces animations culturelles se déroulent dans ce site exceptionnel qu'est la chapelle d'Illins, dont l'association porte le nom. Un joyau du patrimoine communal. Une petite chapelle médiévale entourée de son ancien cimetière, qui témoigne de l'importance du hameau d'Illins pour l'histoire du village de Luzinay. Elle fut l'ancienne église de la paroisse Saint-Jean-Baptiste d'Illins. Ce lieu se prête particulièrement bien à ces manifestations culturelles, offrant aux artistes de donner leurs représentations ou bien d'exposer leurs œuvres et au public d'y assister dans un site atypique historique. »